
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月３１日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

今回の SCP活動は、会社ごとに分かれて株券の振り分けや一年間を通しての売

り上げ目標の決定が行われました。私が今回の話し合いを通して感じたことは、社員

それぞれの考えを共有し一つの目標を定めていくことがとても大変だということ。しか

し、それが大きな意思表示に繋がるということです。一人よりも皆で考えて実行してい

くことが、大きな戦闘力にもなるのだと分かりました。今回はあくまでも目標を決めた

だけなので、次回からは目標達成に向けて具体的な内容を社長、部長を中心として

決めていけたらいいなと思います。また、少しずつ会社を設立するための準備が進ん

でいくと同時に、私自身もその会社を運営していく社員の一人だという自覚と責任を

感じてきました。これからもより良い活動が行えるようにチームワークを大切にして活

動して行きたいなと思います。そして、目標を達成出来ることも大事ですが、何より、

ひとつでも多くお客様の笑顔が見られるように頑張って行きたいなと思います。 

（文責 S.M） 

 

●CAU● 

本日の活動では、各々部署ごとに分かれ活動を行いました。私の会社の、CAUの

経理部は株券の整理、宣伝企画部では会社のロゴの作成、生産部では制作する商

品の話し合いなどを行いました。私の所属する営業部では、生産部が制作した商品

を校外販売するために、取引先の店舗を確保する必要があるので、会って話をさせ
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ていただく時に自分たちのことを知ってもらいたいので、その時にお渡ししたい名刺を

作成したり、失礼の無いようにするため、慣れない電話対応に備えマニュアルの下書

きを作成したりしました。このことは、社会人として働く際にも役立ってくるのではない

かと思うので、一つ一つ丁寧に作業を進めていこうと思います。本格的に生徒が主体

となった活動が始まったばかりで、慣れないことが多く不安なこともありますが、少し

でも早く校外での販売をできるように少ない活動時間を大切にして自分の役割に責任

を持って活動をしていきたいです。  

（文責 R.F） 

 


